



北上川を駆ける調査船



北上川の様子



調査船「ゆはず」

洪水などの水害から市民を守るために堤防を監視する調査船、「ゆはず」に乗って、北上川の上流と下流に向かいました。木々が倒れていたり水位が少なく、陸が出てきているところもありましたが、ときどき魚の姿を見ることが出来ました。(O)

一関遊水地事業について



一関遊水地



遊水地事業について学習

7月6日(月)から、一関出張所で、なにを行っているかを学習しました。事業の一つとして遊水地事業がありました。遊水地の効果は洪水調整や市街地等の水害防止、遊水地内の土地利用の3つあるということなのでとても大切な事業だとわかりました。遊水地事業があるおかげで市街地などが河川の水害から守られているので、国土交通省のみなさんに感謝したいと思いました。(S)

工事現場体験について



草刈見学の様子



工事現場見学の様子

平成27年7月8日(水)、社会化実習生の私達は、最初に、堤防の草刈現場へ行きました。堤防の草刈をしないままだと堤防に開いた穴や、危険なところがわからないそうです。次に、樋門工場の現場に行きました。法面護岸ブロックを配置しているところなどを、見学しました。(S)